

# Bergbau: Vertreter sagt ab

## Siedlergemeinschaft ohne AV

**HOLTWICK.** Wenn die Siedlergemeinschaft Holtwick am 11. April in der Gaststätte „Zum Römer“ tagt, dann fehlt der geladene Vertreter des Bergwerks Auguste Victoria (AV).

**Alfred Dodot** (Foto), Abteilungsleiter für markscheiderische Öffentlichkeitsarbeit, war von der Vorsitzenden Lisa Stegemann gebeten worden, zur aktuellen Bergbausituation in Holtwick und Lünzum zu referieren sowie offene Fragen der Hauseigentümer zu beantworten. In der letzten Woche sagte Dodot ab. „Statt des angefragten Referats im Rahmen der Mitgliederversammlung der Siedlergemeinschaft Holtwick hat sich das Bergwerk Auguste Victoria entschlossen, allen Interessierten im erweiterten Betrachtungsraum ein persönliches Informationsgespräch anzubieten“, begründet nun Frank Cremer, stellvertretender Pressesprecher der RAG in Herne die Entscheidung.

### **Persönliche Gespräche**

Dieses Vorgehen gebe jedem einzelnen Hauseigentümer die Möglichkeit, seine individuellen Fragestellungen und Anliegen weit ausführlicher zu erörtern, als dies im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung möglich wäre. Auf Wunsch des Anwohners könnten hieran neben Vertretern der Markscheiderie auch zusätzliche Mitarbeiter der



entsprechenden Fachabteilungen teilnehmen, um konkrete Details des Einzelfalls zu klären. Zur Absprache der Termine,

die je nach Wunsch der Anfragenden auf dem Bergwerk oder auch in der Wohnung stattfinden, sind der Markscheider des Bergwerks Auguste Victoria, Peter Konrad Müller, und seine Mitarbeiter werktags von 8 bis 15.30 Uhr unter der Rufnummer (02365) 40 36 00 zu erreichen. Frank Cremer: „Die individuellen Gespräche sind unserer Ansicht nach ein Informationsangebot im Interesse aller betroffenen Bürger.“ Sie ergänzten die Berichterstattung zu diesem Thema, die Verteilung einer entsprechenden Informationsbroschüre an die Haushalte im Bereich der Saarsiedlung und die bereits geführten zahlreichen Einzelgespräche zielführender als die Teilnahme an der Mitgliederversammlung einer Siedlergemeinschaft. Elisabeth Schrief

.....  
Die Mitgliederversammlung findet ohne Beteiligung des Bergbaus am Freitag, 11. April, um 18 Uhr in der Gaststätte Zum Römer, Eichenstraße 43, statt.